



Sejour au ski (vendredi)

publié le 14/01/2014

Séjour au ski

Nadaud Yanis

Bauchaud Grégoire

Nous nous sommes réveillés à 7h30 pour une dernière matinée de ski. Comme tous les matins, nous nous sommes préparés, on a mangé, on s'est habillé, brossé les dents. Une fois tout le monde prêt, on s'est rassemblé dans les escaliers pour constituer les équipes. Une fois les équipes prêtes, nous avons tous été dans les télésièges pour aller récupérer nos affaires de ski. Nous avons été à la station d'Espiaube pour skier.

Nous sommes revenus à 14H00 au centre pour manger avant le grand départ annoncé à 15H00. Après avoir mangé, nous avons été mettre nos affaires dans les valises et on a vérifié qu'on avait rien oublié avant de partir. A 15h00, on a commencé à mettre les valises dans les bus et nous sommes partis pour environ 6 longues heures de route. Nous étions tous fatigués à la fin de ce voyage. L'arrivée était annoncée à 22h30 mais nous sommes arrivés à 21H15.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.